



Martes, 31 de mayo de 2022

El turismo internacional alcanza en el primer cuatrimestre registros similares a los años previos a la pandemia, con 46.805 visitantes

- Las estancias de personas extranjeras en Asturias registran el valor más elevado de la serie histórica para este período

El turismo internacional se recupera en Asturias y alcanza en el primer cuatrimestre cifras similares a los años previos a la pandemia, con un total de 46.805 visitantes que generaron 111.842 estancias. Las pernoctaciones de turistas extranjeros suben un 5,5% respecto a los primeros cuatro meses de 2019, año en el que se había registrado el valor más alto hasta ahora.

En términos generales, la comunidad recibió a 422.613 turistas entre enero y abril, que completaron 896.399 pernoctaciones, según la información publicada hoy por el Instituto Nacional de Estadística. Estos datos son cinco veces superiores a los del mismo período del año pasado y se sitúan en un nivel similar a los de 2018 y 2019.

Por sectores, la ocupación en este periodo de tiempo ha sido la siguiente:

	Visitantes	Pernoctaciones
Hoteles	347.853	682.287
Alojamientos rurales	45.637	124.236
Camping	12.194	47.383
Apartamentos	16.929	42.493

En cuanto al empleo, los alojamientos turísticos han generado 4.954 puestos de trabajo en abril, una subida del 38,5% respecto a marzo.

